

Por ahora, la temporada estival no está en riesgo

El gobernador Axel Kicillof mantuvo un encuentro en San Bernardo con los intendentes costeros en la que definieron, por el momento, no adoptar medidas restrictivas debido al aumento de casos de coronavirus. La decisión se tomó luego de dos horas de reunión, y por pedido de los intendentes que coincidieron en aumentar los controles en la calle, las playas y los locales gastronómicos, así como hacer cumplir los protocolos vigentes.

PANDEMIA



Derecho al trabajo

Para los comerciantes "las actividades económicas no resisten un cierre". Sería injusto -dicen- que quienes cumplen con los protocolos, cuidan a la comunidad y trabajan con responsabilidad sean los primeros damnificados ante la irresponsabilidad social y la falta de control"

CORONAVIRIS

Desactivan una fiesta clandestina en Peralta Ramos con 130 personas

Tras reunirse con Kicillof, Montenegro instó a proteger la salud y defender el trabajo

TRAGEDIA

Una niña de 11 años murió al caer del sexto piso de un edificio

POLICIALES

Preocupan los robos que tienen como blanco a los taxistas



BALCARCE

Homenaje a Fangio

Los restos del quintuple campeón Juan Manuel Fangio serán trasladados desde el cementerio de Balcarce a un mausoleo que se construye en el museo que lleva su nombre en la vecina ciudad serrana. El homenaje se trata de una vieja idea de Sir Jackie Stewart.